

Der 17. Juli 2016 wird einer dieser Tage sein, wie er eigens für uns Bayern gemacht wurde!



Strahlender Sonnenschein, mit einem wunderbaren Blick auf den See und die Berge beginnt der Tag für die Zugteilnehmer um neun Uhr morgens schon mit Weißwürsten und einem frisch gezapften Bier im Biergarten des Hotels Kaiserin Elisabeth. Danach um zehn Uhr geht es hinüber zum Klaus Buchheim-Stadion, wo Herr Pfarrer Friedl seinen letzten Festgottesdienst in Feldafing zelebrieren wird. Dazu spielt die Pöckinger Blaskapelle ein leises „te Deum“ und am Schluss erbitten wir alle noch den Segen für ein gutes Gelingen, bevor sich der Festzug mit Kutschen, Pferden und etlichen Ehrengästen, begleitet von der Traublinger Blasmusik und einem Trommlerzug, über die Bahnhofstraße zum neuen Rathaus in Bewegung setzt. Dort erwartet alle, sofern man nicht zum Mittagessen zu Hause erscheinen muss, ein Riesenangebot kulinarischer Köstlichkeiten und dies könnte jedem leid tun, hier nicht dabei gewesen zu sein.

